

**Ibagué, 1 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1544

## **Deportistas de Estados Unidos, Canadá y México ya entrenan en Ibagué para los Panamericanos de Hockey**

*El escenario para las competencias en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, fue validado por los patinadores y entrenadores internacionales.*

Llegó el día esperado, la comunidad deportiva ibaguereña vivirá hoy un momento especial con el inicio de los Campeonatos Panamericanos de Hockey en Línea, evento que ha generado una gran expectativa.

Desde tempranas horas de la mañana de este jueves, cada de una de las delegaciones han arribado al Parque Deportivo con la intención de conocer el escenario que hoy cumple a cabalidad con todos los estándares internacionales.

La Selección de Estados Unidos en ambas ramas, femenino y masculino, conocieron el escenario, se fueron sorprendidos por su estructura. También se sumaron al mismo concepto, Canadá y México.

La Alcaldía de Ibagué y el IMDRI junto a la World Skate América revisaron en las últimas horas los aspectos logísticos para que los ibaguereños puedan disfrutar de esta gran fiesta deportiva sin inconvenientes. El ingreso será gratuito, la zona de parqueaderos estará abierta hasta completar su aforo, posterior a ello, se hará el cierre del mismo.

*“Será una noche inolvidable, Ibagué es hoy la casa panamericana del Patinaje, iniciamos con una disciplina que había sido esperada por todos ustedes, Hockey en Línea”, dijo Alberto Herrera, presidente de la World Skate América.*

Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones

Las emociones del Campeonato Panamericano de Hockey Línea de naciones junior y senior, damas y varones tendrá transmisión para todo el mundo mediante Capital Musical TV y cubrimiento especial en las redes sociales del IMDRI.